

Nuevo refuerzo en el establecimiento carcelario de Las Rosas: se suman catorce agentes penitenciarios a la plantilla

Maldonado



Publicada el: 09/10/24	Visitas: 111
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 75	Puntaje: 4.3

https://www.ultimasnoticias.com.uy/maldonado/nuevo-refuerzo-en-el-establecimiento-carcelario-de-las-rosas-se-suman-catorce-agentes-penitenciarios-a-la-plantilla_4850.php

NUEVO REFUERZO EN EL ESTABLECIMIENTO CARCELARIO DE LAS ROSAS: SE SUMAN CATORCE AGENTES PENITENCIARIOS A LA PLANTILLA

Maldonado

Nuevo refuerzo en el establecimiento carcelario de Las Rosas: se suman catorce agentes penitenciarios a la plantilla

Incremento de Seguridad en Las Rosas: Catorce Nuevos Agentes Penitenciarios Reforzarán la Plantilla.

Egreso de Nuevos Agentes Penitenciarios en Santiago Vázquez

En el día de ayer, el ministro del Interior, Nicolás Martinelli, lideró el acto de egreso de 108 nuevos agentes penitenciarios.

De este grupo, 14 agentes serán destinados al establecimiento carcelario de Las Rosas, ubicado en Maldonado.

La mayoría de los egresados se desempeñará en la cárcel de Santiago Vázquez, donde también se inauguraron 12 nuevas cámaras de seguridad.

El evento se llevó a cabo en las instalaciones contiguas a la Unidad n.

° 4, en Santiago Vázquez, y contó con la presencia de importantes autoridades como el director nacional de Policía, José Manuel Azambuya, y el titular del Instituto Nacional de Rehabilitación, Luis Mendoza.

Durante su discurso, Martinelli hizo mención de su reciente comparecencia ante el Parlamento el pasado lunes 7, en la que defendió la labor realizada por el Ministerio del Interior en las cárceles, junto a otras instituciones y funcionarios policiales.

Destacó la vocación de servicio, la responsabilidad y el compromiso de los nuevos agentes, describiéndolos como “una nueva generación de agentes de cambio” que cuentan con el respaldo del ministerio.

El ministro subrayó que, a partir del egreso, lo más relevante es “el trabajo y la lealtad”, valores esenciales para el desempeño en sus funciones.

Asimismo, se anunciaron las 12 cámaras de videovigilancia que han sido instaladas en el predio, específicamente en los salones de visita y en el pabellón de prisión preventiva.

Desde marzo de 2020, el Ministerio del Interior ha incorporado a 429 agentes penitenciarios y 130 operadores.

En total, de los egresados en la jornada de ayer, 56 se desempeñarán en la cárcel de Santiago Vázquez, 14 en Maldonado y el resto será distribuidos entre las distintas unidades que conforman el sistema.

Fuente: Correo Punta del Este

Imágenes

NUEVO REFUERZO EN EL ESTABLECIMIENTO CARCELARIO DE LAS ROSAS: SE SUMAN CATORCE AGENTES PENITENCIARIOS A LA PLANTILLA

Nuevo refuerzo en el establecimiento carcelario de las rosas se suman catorce agentes penitenciarios a la plantilla

Tags

ministro, martinelli, incremento, santiago, nacional, agentes, penitenciarios, ministerio, egresados, maldonado, interior, seguridad

Noticias relacionadas

- 4.5 *** *El ministro Martinelli reafirma su apoyo a los nuevos policías en Canelones con acciones efectivas*
- 4.4 *** *Abel Hernández regresa al fútbol uruguayo: "la Joya" se suma como nuevo refuerzo de Liverpool*
- 4.5 *** *La Justicia desestimó la solicitud de redención de pena presentada por un reo en el establecimiento Las Rosas*
- 4.8 *** *El lunes 7 se llevará a cabo la interpelación al ministro del Interior, Nicolás Martinelli, en relación a la problemática del sistema carcelario*
- 4.6 *** *Operadores penitenciarios expresan preocupación por el aparente "desamparo" del Estado en las instalaciones del ex Comcar*
- 4.7 *** *El Ministro del Interior se comprometió a eliminar el hacinamiento en las cárceles dentro de un plazo de 18 meses*
- 3.9 *** *Interpelación en directo al ministro del Interior Nicolás Martinelli por el trágico homicidio de seis reclusos en la cárcel*
- 5.0 *** *Operativo en Santiago Vázquez: incautan 980 cortes, 500 pastillas*

de medicamentos y marihuana

4.0 * *Aumenta a nueve el número de víctimas fatales tras un ataque aéreo de Israel en el corazón de Beirut*

3.7 * *Yamandú Orsi enfatiza la necesidad de implementar acciones más inmediatas para mejorar el sistema penitenciario*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local

México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024